

Capitanes

(06-11-2023).- Sergio Charles González...

IMPRIMIR

Es el nuevo director de la División de Energía de Protexa, compañía especializada en proyectos en los sectores de energía, industrial, inmobiliario y de verificación vehicular. En la parte de energía, desarrolla ingeniería de infraestructura para oil and gas, como instalación de ductos submarinos, plataformas y operaciones de perforación.

Cambio de planes

Después de anunciar que se buscaría una nueva sede para el Tianguis Turístico, la Secretaría de Turismo, que lleva Miguel Torruco, rectificó sus planes, pero con un cambio de fecha, pues el evento se celebrará en Acapulco en abril y no en marzo, como se tenía previsto hace meses.

Si bien representantes del sector privado, como Héctor Tejada, de Concanaco-Servytur; Germán González, de la Canirac; Luis Barrios, representante de los hoteleros, entre otros, celebraron la decisión, aún quedan dudas.

Nadie niega que el evento que reúne a más mil empresas de la industria y genera una importante derrama económica por los asistentes es una buena oportunidad para reactivar al puerto guerrerense, sin embargo, miembros de la industria como Braulio Arsuaga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), consideran que seis meses quizá no sean suficientes para contar con un espacio adecuado tras la devastación de la zona.

Para garantizar el éxito del evento, es necesario reparar toda la infraestructura eléctrica, urbana, de comunicación y demás servicios con los que arrasó el huracán.

A falta de programas para fomento y promoción turística, el Tianguis es prácticamente la única vitrina oficial del sector, por lo que no contar con el mejor escenario será un reto más.

A reactivar abasto

Esta semana es fundamental para restablecer el abasto de mercancías en Acapulco.

Hasta ahora, la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), que por ahora carece de presidente, suma 70 tiendas afectadas por el paso del huracán 'Otis', aunque en total el puerto cuenta con 135 tiendas pertenecientes a la ANTAD que no han sido reabiertas al público, ante la falta de condiciones.

No obstante, en estos días, Walmart de México, que capitanea Guilherme Loureiro, dará el primer paso y abrirá al público las tiendas Bodega Aurrerá La Polar, Bodega Aurrerá Universidad y Sam's Club Diamante, donde se ofrecerán productos de primera necesidad.

La cadena minorista, la más grande del País, tiene experiencia en el manejo de catástrofes de este tipo y es fundamental para restablecer el abasto, pues su capacidad logística es la más fuerte del sector.

Detrás de Walmart, se espera que el resto de las tiendas que ya estén en condiciones de reabrir para la venta de mercancías comiencen a hacerlo.

Meta de deuda

Todo apunta a que el objetivo de no incrementar la deuda pública en este sexenio no se cumplirá.

Según los datos oficiales, se prevé que la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador cierre con un saldo de 16.7 billones de pesos, equivalente a 48.8 por ciento del PIB y superior al que le dejó el Gobierno anterior, que cerró con un saldo de 43.6 por ciento del PIB.

Esto pese a los grandes esfuerzos para no incrementar el gasto, incluso con los problemas y nuevas necesidades que trajo la pandemia.

Vale la pena recordar que las grandes preocupaciones sobre la deuda pública mexicana no surgieron en este sexenio. Las calificadoras encendieron las alertas al ver la rapidez con la que este saldo evolucionó en el Gobierno anterior, pues de 2012 a 2016 se pasó de 35.6 a 47.2 por ciento del PIB.

La preocupación actual es el acelerón durante el último año del sexenio, ya que se prevé un incremento anual de 2.6 puntos del PIB. Será reto del próximo Gobierno lograr un nivel estable con gastos que crecen e ingresos que no avanzan al mismo paso.

Nuevo informe

El Senado de la República y la Asociación de Internet MX (AIMX), presidida por Analí Díaz Infante Vázquez, continuarán los trabajos de la Firma del Pacto Nacional por la Ciberseguridad de las Niñas, Niños y Adolescentes, y presentan mañana un nuevo estudio de ciberseguridad 2023.

En la actualidad, los menores de edad al estar tan conectados a dispositivos móviles, redes sociales e Internet también están expuestos a diversos riesgos por parte de hackers, personas que buscan dañar su integridad y entre otros, reconoce el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), dirigido por Javier Juárez Mojica.

Al cierre de 2022, 82 por ciento de las niñas y niños entre 7 y 11 años declaró usar internet y 69 por ciento dijo que usan por lo menos una red social. En el caso de redes sociales, en 2017, la cifra fue 39 por ciento.

Los riesgos van más allá al realizar actividades como compras y juegos en línea en tiempo real, pues la entrega de datos personales y hasta bancarios es algo que muchos menores de edad ya realizan desde dispositivos electrónicos.

Con lo anterior, organismos reguladores, empresas del sector y asociaciones civiles buscan hacer conciencia en los padres de familia y menores de edad sobre el uso y consumo de Internet, pues están expuestos a grandes peligros cibernéticos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-11-06/op259739>

Fecha de publicación: 06-11-2023